1/- Êtes-vous pour la création de la ligne nouvelle LN Provence Côte d'Azur telle que validée par les divers gouvernements ?

Non, je suis fondamentalement contre la création de la LN PCA, comme j'étais contre sa mouture précédente la LGVPACA. Il s'agit d'un projet insensé, inutile, désastreux d'un point de vue économique comme environnemental, et qui ne respecte en rien les impératifs démocratiques.

2/- Voterez-vous le projet de loi qui a été validé par le Conseil des ministres pour la création de la société de financement de la LNPCA?

Non, je me battrai dans mon groupe politique comme dans les autres pour qu'aucune légitimation du projet de puisse exister au Palais Bourbon et à Paris.

3/- Trouvez-vous logique que les députés de la France entière décident de la création d'une taxe qui ne s'appliquera qu'aux seuls propriétaires de biens situés à moins d'une heure des gares desservies par la future ligne nouvelle.

Non, je suis pour une réelle décentralisation, pour des projets souhaités sur les territoires concernés qui portent et décident des taxes liées.

4/- Que comptez-vous faire pour convaincre les députés du reste de la France de ne pas nous imposer cette société de financement et les nouvelles taxes destinées à financer ce projet inutile.

Je compte investir du temps pour discuter et informer les députés des faits, demander une commission pour chiffrer les implications d'un tel projet (en terme financier mais aussi environnemental et démocratique car je pense qu'un tel projet augmente la défiance des habitant.e.s dans leurs élu.e.s et dans les mécanismes de décision du Pays). Je souhaite également réunir les porteurs des luttes contre les grands projets inutiles à travers l'Europe pour construire une stratégie et empêcher l'aboutissement de ces projets, notamment en discutant au niveau européen des fonds nécessaires et toujours dépassés.

Claire